

Landrethun-les-Ardres

Patrick Desbarbieux, nouveau président de l'UNC

La section locale de l'Union nationale des combattants (UNC) a tenu, vendredi 25 septembre, une seconde assemblée générale en 2020. Suite au décès de l'ancien président, Bruno Saison, en juin, de nouvelles élections étaient à l'ordre du jour.

Guy Bourelle, président départemental de l'UNC, était présent pour l'occasion. Il était accompagné par le nouveau trésorier départemental Gérard Baudson, jeune retraité de la gendarmerie depuis le 1^{er} juillet et qui remplace à ce poste Bruno Saison.

En présence de Pierre Line, président d'honneur, et du maire, Gabriel Berly, l'assemblée a respecté une minute de silence à sa mémoire. Puis Philippe Dubois, le trésorier, a présenté le rapport financier de la section, qui a été approuvé. Patrick Desbarbieux,



De gauche à droite : Philippe Dubois (trésorier), Pierre Liné (président d'honneur), Patrick Desbarbieux (président), Guy Bourelle (président départemental), Gérard Baudson (trésorier départemental) et Joël Coulier (secrétaire).

secrétaire et porte-drapeau, a proposé de passer au vote du bureau puis des différents postes. Ont été élus à l'unanimité : Patrick Desbarbieux, président, Philippe Dubois, trésorier, Joël Coulier, secrétaire.

Les questions débattues

Patrick Desbarbieux a

précisé d'entrée qu'il cumulerait les postes de président et de porte-drapeau. Il a soumis quelques idées à débattre par l'assemblée : faut-il maintenir les colis pour les adhérents de plus de 70 ans cette année ? « Oui ! » Dans ce cas, ils seront distribués en novembre. Par contre, à

compter de 2021, ces colis ne seraient donnés qu'aux veuves d'anciens combattants et anciens combattants. Sont-ils d'accord de passer la cotisation de 22 à 25€ vu la baisse de recettes cette année. Encore oui. Veulent-ils proposer un calendrier 2021 gratuit, mais sponsorisé par les artisans locaux, à raison de 30€ l'encart ? Oui si le coût de l'impression permet de laisser une marge. Sont-ils favorables à l'achat d'une plaque funéraire pour Bruno Saison ? Oui, mais à un prix raisonnable. Cette plaque sera déposée lors de la prochaine réunion de l'UNC.

Ensuite, Guy Bourelle a évoqué l'augmentation des retraites d'anciens combattants, rendu hommage à la fonction de porte-drapeau et rappelé les aides possibles de l'UNC départementale.